

Ausflug der Sonnenkinder am 17.05.2024



Gleich nach dem Frühstück ging es los

Zum Start in die Pfingstferien haben wir heute so einiges erlebt



Mit Gesang und gebastelten Blümchen haben wir den Senioren im Seniorenheim St. Elisabeth eine Freude bereitet

Zwischenstopp auf dem „Karli“-Spielplatz



Und natürlich durfte bei diesem tollen Sonnenschein ein leckeres Eis nicht fehlen



Dankeschön an alle, die uns für das leckere Eis einen kleinen Obolus in unsere Spendendose gaben



Wir wünschen allen ein gesegnetes Pfingstwochenende